

Le Conseil International des Infirmières salue la nomination au Sénat égyptien d'une infirmière de tout premier plan

Genève, Suisse ; 13 novembre 2020 – Le Conseil International des Infirmières (CII) est heureux d'apprendre que Son Excellence le Président égyptien Abdel Fattah El Sissi a nommé membre du Sénat égyptien le Dr Kawther Mahmoud, Présidente du Syndicat égyptien des infirmières.

Présidente du Syndicat des infirmières, Sous-Secrétaire adjointe aux soins infirmiers et Cheffe du Service central des soins infirmiers en Égypte, le Dr Kawther Mahmoud prendra ses fonctions au Sénat le mois prochain.

Le Dr Mahmoud a déclaré :

« Étant donné l'intérêt porté par les dirigeants politiques de la planète aux soins infirmiers et l'intérêt manifesté par Son Excellence le Président de la République arabe d'Égypte pour les soins infirmiers égyptiens en tant que ligne de défense de la santé du citoyen égyptien et l'intérêt moral de Son Excellence à leur égard, [leurs réalisations] depuis la révolution de janvier 2011, leur bénévolat dans les hôpitaux de campagne et les efforts qu'ils ont déployés pour faire face à la crise du coronavirus... Son Excellence le Président de la République a rendu hommage à 300 000 infirmières. J'ai moi-même exercé comme infirmière personnellement et comme bénévole et me voici nommée au Sénat égyptien, ce qui est une première dans l'histoire des soins infirmiers égyptiens. »



Howard Catton, le Directeur général du CII, a salué cette nouvelle : « C'est une excellente nouvelle pour les soins infirmiers en Égypte et dans la région, en particulier en cette Année Internationale du personnel infirmier et des sages-femmes. La nomination du Dr Mahmoud est vitale pour atteindre les objectifs en matière de santé et améliorer l'accès aux soins de santé et les résultats de santé, en particulier pendant l'épidémie de COVID-19. »

Le Syndicat égyptien des infirmières est depuis 1961 membre du CII, une fédération d'associations nationales d'infirmières du monde entier.

Le CII plaide en faveur d'un leadership infirmier à tous les niveaux et soutient tout particulièrement la nomination d'infirmières à d'importantes fonctions publiques pour garantir que les infirmières aient leur mot à dire dans l'élaboration et la mise en œuvre des politiques à l'échelon national. Le CII appelle tous les gouvernements à nommer des infirmières en chef aux niveaux gouvernemental et stratégique, disposant de l'autorité nécessaire pour intervenir dans la planification, l'élaboration, la mise en œuvre et l'évaluation des politiques et des systèmes de santé. Pour en savoir plus, cliquez [ici](#).